
議会報告会 町に対する意見・要望（全会場とりまとめ） 
№ 意見・要望事項 

１ 
指定管理者制度を導入してもメリットはあまりないのではないか。 
２９施設で１カ所あたり５０万円程度、大変苦労し、業者間に色々な問題があったが、もう少し区分を細かく

してほしかった。受け入れられる者が少なくなる。 

２ 税、使用料等の未収金が莫大であり、その対策が不十分で進展していない。厳格に徴収してほしい。 

３ 合併については、相手町村の情報（特に借金）を的確に把握して進めるべきである。 

４ 中山間交付金やその他の交付金の対象とならないので、工業団地区の土地を農地に戻してほしい。 

５ 自治区の構想は拙速が目立ち、十分な合意を得ていない。本来、自治会、町内会は自ら住民がつくったもので、

行政が直接係わるべきか疑問。住民の意見を十分に聞いてほしい。 

６ 湯地の新たな団地の内容、公社の問題点を情報開示してほしい。 
土地開発公社についても議会に説明するべきだ。 

７ 栗山町に長く滞在してもらう為にも、街の中（商店街）にトイレをつくるべきである。 

８ 税金未収金 ①早く対応すべきである。②徴収業務に対し、奨励金を出してはどうか。 
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９ 外部監査を導入して厳正化を図ってほしい。現在の体制では町全体の監査を実施することは限界。監査機能は

大変重要。 

１０ 指定管理者制度で利用者の声が反映しづらくなるのではないか。 

１１ 少子対策は出産祝金５人目１００万円よりも、医療費助成や教育の充実をしてほしい。 

１２ 未収金対策（４．６億円）の徹底した対応をしてほしい。不公平があまりにも大きく、対処の遅れではないか。 

１３ 保育所の運営について、料金を下げてほしい。 

１４ 砂利道の除雪をしていない。保育所バス通れない。（御園地区） 

１５ 規則に違反し、公営住宅でペットを飼っている。事態を放置してよいのか。 

１６ 道営住宅の底がすり鉢状になって陥没している。（２軒ある） 
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１７ 滞納者の対応について、４億６千万円とは驚き。町の税は財産。 

１８ 角田鉱の町道通行止めについて。（法律違反である）暗い内からどんどん来て大型のトレーラーがどんどん入っ

て来て、地元の人が遠慮して小さくなっていなければならない状態。早く対応して解決するよう。 

１９ 日赤病院の存続について要望 

２０ 指定管理者の導入意義と財政効果について。 

２１ 町道と橋の幅が違うところがある。拡幅してほしい。（雨煙別地区）。 

２２ 工業用地の企業誘致に努力してほしい 

２３ 育成会、子供会に対する補助を積極的に。育成会の事業については町の施設は無料に。（カルタの地区大会使用

料を払っている。） 

２４ 滝の下、由仁停車場線の道路脇の排水の整備を 
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２５ クリピットは有機肥料で販売しているが登録されていないから普通の肥料では。作物も有機栽培として取り扱

ってくれない。又、高すぎるのでは。販売目的で使用するには採算があわない。 

２６ 野焼きについてちょっと厳しすぎるので作物残渣については許可してもらえないか 

２７ 合併浄化槽でそれぞれ業者が検査しているが、合併浄化槽協会からも検査され二重で同じことをやるので無駄

ではないか。確かめてほしい。 

２８ 職員の窓口対応が悪い。ガムを噛んでいる。 

２９ 公共事業の早期発注をしてほしい 

３０ 南学田における道路整備について水溜りができたり凸凹したりしている部分がある。（継立南学田線） 

 


